

令和2年度 第2回須坂市子ども・子育て会議 議事録

開催日・出席者等

開催日時 令和2年11月20日（金） 午後1時15分～2時30分

場 所 須坂市消防署 大会議室

出席者 [委員] 14名

永井康彦 委員(会長)、小林庸高 委員(副会長)、西脇綾香 委員、青木ルミ 委員、安藤誠 委員、太田寿子 委員、清水幸子 委員、佐藤富美子 委員、横山励子 委員、宮崎時雄 委員、宮下芳一 委員、岸田修 委員、中山公子 委員、堀金実 委員

[欠席者] 3名

畔上愛 委員、坂田典子 委員、荻原公和 委員

[事務局]

関教育次長、新井子ども課長、徳永児童保育所係長、千葉子育て支援係長、内藤子育て支援係担当係長、島田子育て支援係主査

配付資料

<資料1> シルキービル1階の活用について（P1～P3）

<資料2> シルキービル1階の配置案について（P4）

<資料3> 子育て支援センターの利用者からの要望書等（P5～P19）

会議状況（◇は委員、◆は事務局の発言）

1. 開会（新井課長）

2. あいさつ（永井会長）

3. 自己紹介

4. 会議事項

(1) 子育て支援センターのシルキービル1階への移転について

◎ <資料1><資料2>に基づき、シルキービル1階の活用について及びシルキービル1階の配置案について事務局から説明。内容は資料のとおり。

◇ いつからこの計画が立てられていて、今どこまで話が進んでいるのか。今後どのような予定で進んでいくのか。

◆ 子育て支援センターの移転については、1年以上前から数か所候補地を選定し、検討を重ねていた。今年度9月、株式会社 Goolight からこの提案を受け、市として検討しているところである。現時点での決定事項は、シルキービルの1階の所有権は株式会社 Goolight が取得したということ。市としての決定事項は現段階では何もない。予算についても、試算をしている段階で、<資料1> P2の5②にあるように、国の「地方創生拠点整備交付金」の採択に向けて申請の準備をしているところである。施設の整備については、2022年3月を目標に完成させ、2022年4月にオープンしたいと考えている。

◇ 予算がつかなくても、移転をするということか。

◆ 移転については、シルキービルでなくなったとしても、以前から検討していることなので考えていく。

◇ 安全面の確保について、駐車場からの導線はどう考えているのか。

◆ 駐車場については、シルキー東側に確保する案も検討している。かなめ町通りは、日中は人通

りも少なく交通量の多い道路を通らなくとも、東側の入り口からシルキーに入ることができる。

◇ 子育て支援センターが移転することがベストなのか。

◆ 子育て支援センターについては、以前から、建物が狭い、駐車場が少ないなどの課題があり、それを解決するために試行錯誤してきた。今回の計画では、それらを解消できるようなよりよい施設になるよう考えている。

現在の子育て支援センターは、中央児童センターとして市内3児童センターと同じ機能を持った施設として残す予定でいるので、午前中や午後の早い時間帯は未就園児の交流の場として引き続き利用していただける。

議長 その他質問・意見等なければ、(1) 子育て支援センターのシルキービル1階への移転については、了承としてよいか。 【了承】

(2) 子育て支援センターの利用者アンケート結果報告について

◎ <資料3>に基づき、子育て支援センターの利用者アンケート結果報告について事務局から説明。内容は資料のとおり。

◇ もし、現在の子育て支援センターを指定管理とした場合、子育て相談業務やファミリー・サポート・センターについても指定管理になるのか。

◆ まだ、指定管理にするかどうかは決まっていない。しかしながら、シルキー1階を全体的に(子育て支援センター以外の部分も)運営していかないと意味がないと考えているので、指定管理とする場合、今の子育て支援センターの業務はファミリー・サポート・センターも含め、移転することになる。

議長 質問・意見等なければ、(2) 子育て支援センターの利用者アンケート結果報告については、了承としてよいか。 【了承】

議長 その他質問・意見はあるか。

◇ 株式会社 Goolight は教育や保育、子育てについてのノウハウはあるのか。今市で行っている業務のみを行うのか。

◆ 今の子育て支援センターで持っている機能は最低限持ち、それに加えて市では思いつかないような民間の発想力でプラスアルファの機能を持った今以上の施設ができるよう考えている。

◇ 児童センターは今年度から指定管理となったが、民間と公的機関とで評価の差はでたのか。

◆ まだ実施から1年経過していないので評価の段階ではないが、4月からの実績としてコロナ禍で消毒液等が入手困難な時期も、管理施設が大手企業であったことから、確保ができたという報告を受けている。管理施設が全国的な大手企業であったことが、資材面で大きなプラスだったと考えている。

◇ 反対意見もあると思うが、議会で議決されれば計画は進んでしまうのか。見えないところで計画が進んでいるイメージがあるのでもう少し周知してもらえるとありがたい。

◆ 様々な意見をいただいているので、いただいた意見についてはその都度対応していきたい。市ホームページにはすでに利用者説明会の情報を公開しており、今後も随時情報公開をしていく予

定である。計画については12月の広報須坂に掲載を予定している。

会議事項は以上で終了。

5. 閉会

(以上)